



El PSOE afirma que los recortes en educación reducen los ingresos de la ciudad en 30 millones

Aseguran que hay menos alumnos por la reducción de las becas

R.D.L. | SALAMANCA

“Las políticas educativas del Partido Popular están dejando morir de inanición a la Universidad”. Con estas palabras la secretaria de Educación del Partido Socialista de Salamanca, Rosa López, denunció la difícil situación por la que, a su juicio, pasa la institución académica.

El PSOE de Salamanca ha elaborado un informe en el que analiza la evolución de la Universidad en los últimos años en cuanto al número de alumnos, de profesores, las becas recibidas por los estudiantes y el presupuesto disponible. De acuerdo a estos datos, Rashid Mohamed Vázquez, coordinador de la Sectorial de Educación del PSOE, aseguró ayer que la Salamanca ha dejado de ingresar 30 millones de euros menos al año.

Al respecto, Rashid Mohamed Vázquez explicó que entre el curso 2011-2012 y el 2013-2014, la Universidad ha perdido más de 1.000 estudiantes. Además, ha pasado de tener la mitad de los alumnos matriculados de fuera de la Comunidad a contar con un 30 por ciento procedentes de otras regiones, lo que afecta directamente al alquiler de pisos, las residencias y el sector de los



Rosa López, Rashid Mohamed Vázquez e Inés Sánchez. | GALONGAR

servicios en general.

Para el PSOE estos datos son consecuencia de los recortes en la política de becas del Ministerio de Educación y la congelación de las ayudas de la Junta castellano-leonesa. Inés Sánchez, coordinadora de la Sectorial de Educación del PSOE, lamentó ayer que en dos años ha descendido en un 86% el número de alumnos beca-

dos tanto por la Junta de Castilla y León como por el Ministerio de Educación. Sánchez también criticó la devolución de las becas a las que obliga el Gobierno a los alumnos que no superan el 50% de los créditos matriculados. En 2012-2013 fueron 279 y en 2013-2014 podrían ascender a una cifra similar, según los datos que manejan los socialistas.